

Encuesta Deportiva de Prensa Latina próxima a revelar ganadores



La Habana, 13 dic (PL) A menos de una semana para revelar los resultados de la Encuesta Deportiva de Prensa Latina, los venezolanos Yulimar Rojas y José Altuve despuntan hoy como virtuales ganadores de las distinciones a Mejor Atleta del Año.

La triplista de 21 años acumula la máxima cantidad de votos entre las damas, toda vez que su medalla de oro en el pasado Mundial de Atletismo en Londres, primera de su tipo para su país, la hizo merecedora de 41 nominaciones hasta el momento.

Bien alejada en el segundo puesto aparece su rival de especialidad y actual defensora de este premio, la colombiana Catherine Ibargüen, con apenas nueve selecciones.

Asimismo, el segunda base de los Astros de Houston comanda la categoría masculina, pues sus excelentes resultados en la pasada temporada en el béisbol de Grandes Ligas estadounidenses, donde se coronó campeón de la Serie Mundial y fue nombrado Jugador Más Valiosos de la Liga Americana, hicieron que reciba 25 sufragios hasta este martes.

El astro argentino Lionel Messi lo sigue con 11 votos, aunque será muy difícil que logre sumar al menos 15 más en el tiempo restante.

En el apartado colectivo parece que tampoco habrá rival que destrone a la selección brasileña de fútbol, dueña de 30 nominaciones.

La 'verdeamarela' no debe tener dificultades para llevarse una nueva distinción como Mejor Equipo, dado que sus más cercanos perseguidores son sus colegas femeninas de voleibol (14) y el once panameño de fútbol (11), cuya espectacular clasificación al Mundial de Rusia-2018 no le bastará para terminar en el primer lugar.

Los sufragios estarán abiertos hasta el próximo 18 de diciembre en las tres categorías convocadas.

Las votaciones de los medios de comunicación podrán enviarse a través de la dirección electrónica de la redacción de Deportes de Prensa Latina: deportes@prensa-latina.cu.

Desde ya, esperamos las papeletas de todos los medios: radio, televisión, prensa escrita y digital, cuyos resultados globales se darán a conocer el 19 de diciembre.

Esta es la edición 54 de la Encuesta Anual de Prensa Latina, fundada en 1964 y cuyo primer ganador fue el velocista cubano Enrique Figuerola, medalla de plata en los Juego Olímpicos de Tokio 1964.

En la versión de 2016, Ibargüen alcanzó los máximos lauros entre las damas y el velocista jamaicano Usain Bolt la imitó entre los hombres, mientras la selección masculina de fútbol de Brasil, campeona olímpica en Río de Janeiro-2016, dominó el sufragio por los equipos.

Precisamente, Bolt es el atleta con más galardones en la Encuesta, tras imponerse en seis ocasiones (2008, 2009, 2012, 2013, 2015 y 2016).

TOMADO DE PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150160-encuesta-deportiva-de-prensa-latina-proxima-a-revelar-ganadores>



Radio Habana Cuba